

On ne tue pas par charité ! Demande aux évêques de France  
d'une neuvaine de prière du 20 au 28 janvier contre le projet  
de loi sur l'euthanasie | 1

La Conférence des évêques des États-Unis d'Amérique lance du 16 au 24 janvier  
une grande neuvaine pour le respect de la vie intitulée, en Français : [9 jours pour la  
vie | Respect la vie](#)

Nous savons dans l'Évangile, que ce n'est que par la prière et le jeûne que sont  
chassés certains esprits mauvais. ([cf. Mc 9, 29](#)). **Nous demandons à la  
Conférence des évêques de France de lancer une neuvaine de prière du 20  
au 28 janvier avec un temps de jeûne.** En effet, c'est durant ces jours que le  
Sénat va débattre de ce sujet dans l'hémicycle avec un vote solennel prévu le 28  
janvier.

[Nous avons indiqué dans notre revue d'avril 2025 que ce combat ne concernait pas  
que les catholiques](#) et nous plaidions auprès des évêques de France pour une  
manifestation interconfessionnelle, place du Trocadéro : le parvis des droits de  
l'Homme. Nous réitérons cette demande.

En effet, quelle que soit notre religion une société ne peut pas légaliser  
l'euthanasie. On ne tue pas par charité !

Vincent Terrenoir

Image par [Alexa](#) de [Pixabay](#)